

9. Dezember 2011

Etaterhöhung des Landesamts für Verfassungsschutz

Wir fragen den Senat:

1. Warum wird das Budget des Landesamts für Verfassungsschutz im aktuellen Haushaltsentwurf um fast 20% erhöht?
2. Woraus setzt sich der erhöhte Bedarf des Landesamts konkret zusammen?
3. Wie bewertet der Senat diese Erhöhung vor dem Hintergrund, dass im Haushalt des Senators für Inneres und Sport in den meisten Produktgruppen die Mittel gekürzt werden sollen?

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.

Quelle: <http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/etaterhoehung-des-landesamts-fuer-verfassungsschutz/>